

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: - (2012)
Heft: 6

Artikel: AG SMG 2012
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-514721>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 29.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



L'assemblée générale de la SMG se tient à la salle des Rois de la société de l'Arquebuse, à la Jonction.
Toutes les photos © A+V.

Sociétés

AG SMG 2012

Réd. RMS+

Le samedi 10 novembre a eu lieu la 187^e assemblée générale de la Société militaire de Genève, fondée par le général Guillaume-Henri Dufour. Le Lt col Jean-Pierre Pasquier tire un bilan très positif de l'année écoulée, avec notamment l'accueil de 25 nouveaux membres.

Le br Denis Froidevaux a remercié la SMG pour son action et son soutien, rappelant qu'en Suisse les organisations fonctionnent « du bas vers le haut. » Le col EMG Gérald Vernez a présenté la montée en puissance de la campagne pour empêcher l'abolition du service militaire obligatoire, en septembre 2013.

Hugues Hiltbold, membre de la Commission de politique de sécurité du Conseil national, a présenté le calendrier et les aspects contractuels du programme TTE visant à introduire 22 appareils *Gripen E*. Le contrat porte sur 3,2 milliards CHF, dont 2,2 seront compensés par des acquisitions suédoises en Suisse. Les garanties contractuelles sont d'autant plus solides que la Suède s'est engagée à acquérir pour ses propres Forces aériennes 40 à 60 appareils de même génération. Le calendrier actuel devrait permettre la tenue d'un référendum avant l'introduction des premiers avions en 2018.



Le conseiller d'Etat Pierre Maudet a tenu à remercier les membres de la SMG pour leur soutien aux dernières élections. Il a rappelé son attachement à l'armée et a répété qu'il bénéficie tous les jours de sa formation d'officier. La visite du bataillon de chars 17 a fait grande impression, par la motivation et la compétence des cadres et de la troupe.

Le chef du Département de la Sécurité genevois s'est inquiété de la situation actuelle de l'armée: « *Qui aurait cru il y a dix ans, que l'armée plancherait sur une variante à 60'000 hommes?* » Le budget de la Défense a été dans ce temps divisé par deux – plus que l'initiative du GSSA.

« La sécurité ne se décrète pas, elle se gagne. » Et il faut se féliciter de la bonne collaboration entre les états-majors de la police et de l'armée, selon le principe de l'économie des forces; de la fusion des services genevois en un office de la sécurité militaire et civile.

Ci-dessous, à gauche, les capitaines Etienne Mettraux et Gérard Métral; à droite, le capitaine Gabriel Minder et le Lt Gisselbaek.

